

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian yang telah dilakukan terkait dengan pengaruh pendapatan nasabah dan tingkat margin terhadap keputusan pengambilan pembiayaan murabahah di BMT Istiqomah Unit II Bago Tulungagung, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendapatan nasabah secara parsial berpengaruh terhadap keputusan pengambilan pembiayaan murabahah. Hal ini didasarkan pada hasil pengujian hipotesis dengan uji t-test. Dari hasil tersebut diperoleh nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $3,916 > 1,987$, dengan signifikansi $0,000 < 0,05$. Karena nilai $sig. < \alpha$ H_0 ditolak H_a diterima, yang berarti koefisien regresi pendapatan nasabah adalah signifikan (cara yang lainnya dengan membandingkan antara t_{hitung} dan t_{tabel}). Dan diperoleh hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $3,916 > 1,987$ maka diputuskan untuk menerima hipotesis, artinya koefisien regresi pendapatan nasabah signifikan.
2. Tingkat margin secara parsial tidak berpengaruh terhadap keputusan pengambilan pembiayaan murabahah. Berdasarkan pengujian hipotesis dengan t-test diperoleh nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yakni $0,688 < 1,987$, dengan signifikansi $0,493 < 0,05$. Karena nilai $sig. > \alpha$ maka H_0 diterima H_a ditolak, yang berarti koefisien regresi tingkat margin adalah tidak signifikan (cara yang lainnya dengan membandingkan antara t_{hitung} dan

t_{tabel}). Dan diperoleh $t_{\text{hitung}} < t_{\text{tabel}}$ yakni $0,688 < 1,987$ maka disimpulkan untuk menolak hipotesis, artinya koefisien tingkat margin tidak signifikan (begitu juga sebaliknya).

3. Pendapatan nasabah dan tingkat margin secara bersama-sama berpengaruh terhadap keputusan pengambilan pembiayaan murabahah . hal ini didasarkan pada hasil pengujian hipotesis secara simultan dengan F-test. Hasilnya diketahui bahwa nilai sig. yang kurang dari 0,05 yaitu 0,000 ($0,000 < 0,05$). Cara lainnya yaitu dengan membandingkan nilai F_{hitung} (27,937) dan F_{tabel} (3,10) sehingga $F_{\text{hitung}} > F_{\text{tabel}}$ ($27,937 > 3,10$). Sehingga hipotesis diterima yaitu pendapatan nasabah dan tingkat margin secara bersama-sama berpengaruh terhadap keputusan pengambilan pembiayaan murabahah.

B. Saran

1. Untuk Akademisi

Diharapkan pihak kampus dapat menambahkan bahan pustaka dan referensi mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi pembiayaan baik pendapatan nasabah, tingkat margin, pelayanan dan sebagainya, serta menambahkan referensi mengenai penelitian kuantitatif, statistik dan SPSS. Dan semoga penelitian ini dapat dijadikan referensi dan acuan penelitian yang akan datang

2. Untuk Praktisi

Semoga penelitian ini bisa memberikan manfaat untuk BMT Istiqomah Unit II Bago Tulungagung. BMT Istiqomah merupakan BMT

yang pelayanannya bersifat kekeluargaan. Sebaiknya untuk kedepannya BMT diharapkan dapat memberikan pemahaman terhadap masyarakat tentang produk BMT khususnya pembiayaan murabahah dan dapat menjelaskan secara rinci tentang penetapan margin sehingga nasabah tidak akan kesulitan untuk mengambil keputusan dalam memilih pembiayaan tersebut.

3. Untuk Peneliti selanjutnya

Semoga penelitian skripsi di BMT Istiqomah Unit II Bago Tulungagung bisa memberi manfaat bagi penulis dan memberi motivasi bagi teman-teman lain yang belum melakukan penelitian skripsi supaya lebih bersemangat lagi, dan lebih mempersiapkan diri secara matang.